
MEHR  
FACH-KRÄFTE

In Deutschland fehlen Fach-Kräfte.
Das bedeutet:
In vielen Berufen arbeiten nicht genug  
Menschen. Zum Beispiel gibt es zu wenig  
Fach-Kräfte im Hand-Werk. Und in der Pflege.

Deshalb wollen wir, dass mehr Menschen eine 
gute Ausbildung machen. Oder eine Weiter- 
Bildung.
Wir brauchen auch Fach-Kräfte aus dem  
Ausland. Damit es uns auch in Zukunft gut geht.

Mehr Fortschritt wagen.

Information in leichter Sprache



Weitere Informationen
	• In vielen Berufen fehlen Fach-Kräfte. 

In Zukunft werden noch mehr Fach-Kräfte fehlen. 
Dafür brauchen wir beides: 
– Mehr Menschen in Deutschland müssen eine gute Ausbildung machen. 
– Fach-Kräfte aus dem Ausland kommen nach Deutschland.

	• Wir haben eine Ausbildungs-Garantie eingeführt. 
Das bedeutet: 
Jeder junge Mensch hat einen Anspruch auf eine Ausbildung. 
Außerdem unterstützen wir junge Menschen. 
So dass sie ein Praktikum machen können. 
Der Vorteil: 
In einem Praktikum kann man feststellen, ob man für die Arbeit  
geeignet ist. Und ob die Arbeit Spaß macht.

	• Wir unterstützen Menschen, die eine Weiter-Bildung machen möchten. 
Zum Beispiel, wenn sie ihren Job wechseln möchten.

	• Wir haben das modernste Einwanderungs-Gesetz weltweit beschlossen. 
So können Fach-Kräfte aus Nicht-EU-Ländern in Deutschland arbeiten. 
Nicht-EU-Länder sind Länder, die nicht zur Europäischen Union  
gehören. 
Die Fach-Kräfte kommen zum Beispiel aus Asien oder Afrika. 
Fach-Kräfte aus Europa dürfen schon jetzt bei uns arbeiten. 
Wir möchten gut ausgebildete Fach-Kräfte. 
Und wir unterstützen die Fach-Kräfte bei Weiter-Bildungen in  
Deutschland.
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